

# RILIS NASIONAL

## Sambangi Warga, Bhabinkamtibmas Polsek Indramayu Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Indramayu - [INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM](http://INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM)

Jul 14, 2023 - 00:16



*Sambangi Warga, Bhabinkamtibmas Polsek Indramayu Sampaikan Himbauan Kamtibmas*

Indramayu,- Dalam rangka mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Indramayu jajaran Polres Indramayu Polda Jabar Bripka Agus Irama melaksanakan kegiatan sambang warga Desa Plumbon, Kec. Indramayu dan Kab. Indramayu, Jumat (14/07/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Indramayu, AKP H. Suhendi menyampaikan bahwa kegiatan yang dilakukan anggota Bhabinkamtibmas dalam rangka mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat.

Kapolsek menyampaikan, dalam upaya meningkatkan kesadaran keamanan dan memberikan informasi yang relevan kepada masyarakat, Bhabinkamtibmas (Bintara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) di wilayah setempat telah menyampaikan himbauan penting kepada warga.

Himbauan tersebut bertujuan untuk memberikan pemahaman yang lebih baik mengenai situasi keamanan terkini dan langkah-langkah pencegahan yang dapat diambil oleh masyarakat.

Dalam penyampaian himbauan tersebut, Bhabinkamtibmas secara aktif berinteraksi dengan warga. Mereka menggunakan berbagai media komunikasi, seperti pertemuan komunitas, pengumuman di tempat-tempat umum, atau melalui media sosial, untuk menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan.

Salah satu fokus utama himbauan Bhabinkamtibmas adalah pencegahan kejahatan di lingkungan sekitar.

Mereka memberikan informasi tentang jenis-jenis kejahatan yang sering terjadi, contohnya pencurian, penipuan, atau tindak kekerasan, serta memberikan saran praktis mengenai cara mencegah kejadian tersebut.

Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap lingkungan sekitar, mengunci pintu dan jendela saat meninggalkan rumah, dan melaporkan kejadian mencurigakan kepada petugas kepolisian setempat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan terkait keselamatan lalu lintas. Mereka mengingatkan warga tentang pentingnya mematuhi peraturan lalu lintas, menggunakan helm saat berkendara sepeda motor, tidak menggunakan ponsel saat mengemudi, dan mematuhi rambu-rambu serta marka jalan. Himbauan ini ditujukan untuk meningkatkan kesadaran warga akan pentingnya keselamatan di jalan raya.

Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka sendiri.

Mereka memberikan saran agar warga membentuk kelompok keamanan lingkungan, saling mengenal tetangga, dan melaporkan kejadian atau aktivitas mencurigakan kepada petugas kepolisian. Himbauan ini bertujuan untuk membangun kolaborasi dan keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan di lingkungan setempat.

Dengan menyampaikan himbauan ini, Kapolsek berharap masyarakat dapat meningkatkan kesadaran keamanan dan mengambil langkah-langkah pencegahan yang tepat. Dalam kerjasama antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga. Pungkasnya.